

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 3



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Pelayanan Transjakarta Dapat Apresiasi

◆ Selama Ramadhan dan Libur Lebaran

JAKARTA (Poskota) - Pelayanan bus Transjakarta mendapat apresiasi saat melayani penumpang selama bulan suci Ramadhan dan hingga Hari Libur Lebaran 2023 ini. Keamanan dan kenyamanan yang diberikan membuat masyarakat mulai kerasan memanfaatkan moda transportasi massal tersebut.

Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta, Rany Mauliani mengatakan, bahwa memang armada Transjakarta dinilai terus berupaya untuk memberikan kenyamanan dan keamanan bagi

masyarakat. "Ini patut kita apresiasi, karena ini salah satu upaya memberikan kenyamanan dan keamanan," katanya, Rabu (26/4).

Menurutnya, selama bulan Ramadhan hingga arus mudik dan balik, pelayanan yang diberikan sangat membantu masyarakat. Terlebih, amada Angkutan Malam Hari (Amari) terus disiagakan selama 24 jam untuk menjamin seluruh penumpang yang tiba di pagi dan dini hari bisa dilayani. "Sehingga masyarakat mendapat kemudahan untuk mendapat layanan angkutan massal,"

ujarnya.

Sementara itu, Direktur Operasi dan Keselamatan Transjakarta, Daud Joseph mengutarakan bahwa Transjakarta akan terus memberikan yang terbaik pada pelayanan masyarakat dalam bermobilitas. "Setelah itu, kami akan kembali melayani pelayanan terbaik bagi masyarakat dalam bermobilitas menggunakan transportasi publik yang terbaik," ujarnya.

Dia menambahkan bahwa selama libur Lebaran, sebanyak empat rute menuju tempat wisata akan diopera-

sikan, yakni Puri Beta – Ragunan (13D), Pulo Gadung 2 – Ragunan (4H), Juanda – Ancol (5H) dan Ragunan – Departemen Pertanian (GR3). Seluruh rute tersebut bahkan akan terus melayani masyarakat dari tanggal 22 hingga 30 April 2023 mendatang.

"Rute-rute itu akan melayani masyarakat mulai 22-30 April 2023. Kami siap mendukung kegiatan berwisata bagi warga DKI Jakarta dengan layanan kami," kata Daud.

Sebelumnya, selama bulan Ramadhan bahkan Transjakarta su-

dah optimal memberikan pelayanannya, lantaran semua penumpang diperbolehkan untuk berbuka puasa di Bus. Bahkan, PT Transjakarta juga sempat membagikan takjil kepada para penumpang untuk berbuka puasa selama Ramadhan lalu.

"Walaupun dalam perjalanan, pelanggan tetap bisa berbuka puasa sesegera mungkin sesuai waktu buka puasa dengan takjil yang kami berikan. Harapannya agar pelanggan bisa merasa nyaman beraktivitas selama bulan Ramadhan," ujarnya. (Yahya/lfh)